



Max-von-Laue-Gymnasium erarbeitet 15 600 Euro für serbisches Jugendzentrum

Im vergangenen Schuljahr hat sich das Koblenzer Max-von-Laue-Gymnasium erstmalig am Projekt „Sozialer Tag 2009“ der Aktion „Schüler Helfen Leben“ beteiligt. Dabei waren alle Schüler aufgefordert, sich für einen Tag eine Arbeitsstelle zu suchen, damit von ihrem Lohn soziale Projekte in Südosteuropa unterstützt werden können. In diesem Jahr wurden dabei bundesweit mehr

als 1,5 Millionen Euro für ein Jugendzentrum in der ostserbischen Stadt Zajecar erarbeitet. 15 600 Euro davon kamen vom Max-von-Laue-Gymnasium, das damit eine der erfolgreichsten Schulen bundesweit war. Besonders fleißig waren die Klasse 6e (im Bild mit Klassenlehrerin Carina Blümmert) sowie die Schülervertretung, die dieses Projekt initiiert und organisiert hat.